



藤小の風

【教育目標】
明るい笑顔と学ぶ喜びにあふれた学校

- ・課題を追究する子ども
- ・思いやりの心をもつ子ども
- ・体と心をきたえる子ども

第3号 R5.5.12(金)
文責：校長(大鷹)

学習参観・懇談会

ご来校ありがとうございました

先月29日(土)に、学習参観・学年学級懇談会を行いました。統合して最初の参観日、1年生にとっては入学して最初の参観日、そして、久々に人数制限を設けない参観日ということで約200人の保護者の方々にご来校いただきました。保護者の皆様は、新しい環境に身を置く我が子の様子に、関心をもって参観されたことと思います。たくさんの方が見守る中、子供たちはやや緊張した様子でしたが、どの学年も明るく楽しい雰囲気の中で授業に取り組み、先生の話をしっかり聞きながら学習に取り組みました。また、学年・学級懇談会にも、短い時間ではありましたが多数ご出席いただき、有意義な時間となりました。ありがとうございました。





入学して約1か月。保育園の時とは違う成長した姿を見ることができ、とても嬉しかったです。3、4人のお友達と仲よく遊んだり、授業を受けたり、給食を食べたり、楽しい学校生活が送れているようで安心しました。

やはり2年生になると、1年生の時よりも集中して学習に取り組んでいる様子が見られ、成長を感じました。難しい漢字を覚えたり、積極的に手をあげて発言したり…。2年生の皆さんすばらしかったです。

新しいお友達となじんだ様子が見え安心しました。教室に掲示してある自己紹介カードに、これから頑張りたいことが書いてありましたが、みんなそれぞれ中学年になった自覚が感じられました。これからの1年間が楽しみです。

統合してまだ1か月ですが、出身校にかかわらず打ち解けて学んでいるようで安心しました。授業の中でも、周りの人と意見交換する時間を幾度も設けていたので、自然に仲良くなる工夫をしてくださっているんだなとありがたく思いました。分からないことを教えあったりして楽しそうに授業を受けていて、今後の1年間の成長が楽しみです。

新学年となり、人数も多くなってことで2クラス体制と大きな変化がありました。もう少しよそよそしい感じがあるかと思いましたが、心配することがないくらい元気な授業でした。人数が多くなって、団結力が強い学年のようで今後も楽しみです。

憲法・法律の勉強でしたが、日本にはない海外の法律を先生が教えてくれました。子供たちも興味津々でたくさんの意見が出ていて、とても活発な授業だなと感心しました。近い将来子供たちが憲法・法律を作っていくということを改めて考えさせられました。今の大人たちも子供たちのような柔軟な考えをもって、憲法・法律を考えることができたらよいと思いました。



運動会練習真っ盛り！

今月20日(土)の本番に向け、今まさに運動会練習は真っ盛りです。走る運動・表現運動・応援の練習を毎日重ねる中で、子供たちの気分も少しずつ盛り上がってきています。10日(水)は、児童集会で組団に分かれての練習を行い、赤・白それぞれの組の士気を高めました。運動会を通し、全力で取り組んだり仲間と力を合わせたりすることで高められる力は少なくありません。運動が得意な子、好きな子ばかりではありませんが、一人一人の体と心を育むために、頑張って取り組ませてまいります。ご家庭の皆様のお支えをよろしくお願いいたします。

